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L'argomento martedì in Consiglio a Palazzo Vecchio 

SARA DI CENTO MILIARDI 
IL PRESTITO OBBLIGAZIONARIO 
Giudizio positivo dei rappresentanti delle forze politiche — La decisione della conferenza dei 
capigruppo — Per il Partito socialista italiano è di grande rilievo l'intesa per la « Galileo » 
Il prestito obbligazionario 

earà di 100 miliardi. La deli
bera di autorizzazicne sarà 
discussa nelle prossime se
dute del consiglio comunale, 
mercoledì alle ore 16. Il ca
lendario dei lavori è s tato 
discusso ieri dalla conferen
za dei capigruppo. Ne da no-
tiz.a. un comunicato di Pa
lazzo Vecchio. La conferen
za dei capigruppo, alla qua
le erano presenti il sindaco 
Gabbug?iani e il vice sinda
co Colzi, ha infatti stabilito 
il programma dei lavori del
le pross.me sedute consilia
ri e delle successive, che sa-
rafno dedicate ad argomenti 
specifici. 

Gh argomenti principali 
delle due riunioni saranno: 
la delibera per il program
ma di interventi e la r.chie-
s ta ad esso relativa di un 
prestito obbligazionario e la 
delibera per le agevolazioni 
nel credito alla esportazione 
delle piccole aziende - contri 
buto in conto interessi. 

Nel torso delle due sedu
te, sarà anche discussa !a 
mozione del PSDI sul pro
blema dell'aborto. Le riunio
ni prevedono anche l'esauri
mento di numerose interro
gazioni e interpellanze e le 
nomine in alcuni enti t ra 
cui il gabinetto Vieusseux. 
il consiglio provinciale di 
profilassi e polizia veterina
ria. La conferenza dei capi
gruppo ha convenuto di svol
gere, a!! i fine del mese di 
marzo, una seduta del consi
glio comunale appositamen
te dedicata alla discussione 
in mento al sistema aeropor
tuale toscano e alla funzio
nalità dell'aeroporto di Pere-
tola e a quella sul proble
ma RAI-TV. 

Un programma, denso e 
concreto, che porterà e ma
turazione importanti impegni 
della giunta e del consiglio. 
primo fra tutti , quelli ine
renti il prestito e le agevola
zioni di credito. A questo 
proposito, il sindaco si è in
contrato a Roma con il mi
nistro degli interni, on. Cos-
stga. il quale ha dichiarato 
la disponibilità del ministe
ro ad esaminare il proble
ma. tenendo conto delle esi
genze cui il prestito rispon
de: che sono quelle, come è 
noto, di avviare una eerie 
di interventi ih campo eco
nomico e culturale, tifile .in
frastnit ture (sejv.zis£c- tah e 
viabilità-), p i r la riprésa idei
la citta e del suo compren
sorio. In ordine a questa scel
t a della giunta non vi seno 
s ta te in consiglio, in occasio
ne del dibatti to sul bilancio. 
voci difformi. Anzi, tut t i i 
gruppi democratici hanno di
chiarato la loro disponibilità 
-ad operare per la riuscita 
dell'iniziativa la quale, certo, 
ncn può essere considerata 
sostitutiva della necessaria ri
forma della finanza locale, cui 
si deve tendere. 

Lo stesso capogruppo d e 
^ebbe ad esprimersi in que-
" Bto senso Per il repubblica

no Conti l'iniziativa è valida 
perche" con essa non si mira 
a sanare un deficit, ma a 
produrre nuovi investimenti. 
Per il rappresentante del 
PSDI. Fulvio Abboni il pre
sti to « è una boccata d'ossige
no per la ci t tà ». L'occasio-

' ne e propizia all 'esponente 
'* della sinistra socialdemocra-
r t ica. per sottolineare la ne-
.] cessità di riprendere, da par-
'„'te del suo partito, che deve 
* operare come forza della si-
' nlstra. «il colloquio con le 

classi lavoratrici e le loro 
espressioni politiche e so
ciali >\ 

L'appuntamento di marte-
di e dunque importante, an 
che per gli altri provvedi
menti — i primi del genere 
— tes: ad fls>e^nare un ruo
lo attivo al credito. 

(. I socialisti fiorentini — 
hanno Giudicato in un loro 
documento — di grande rilie
vo politico per la citta i'. 
fatto che la Montedi^on ab 
bia accettato le proposte del
la eiunta comunale per l'ut. 
I n a z i o n e dell'area del l i Ga
lileo. Si e cosi positivamen
te conclusa una vertenza che 
si muoveva su due direttri

ci fondamentali - trasferire im 
mediatamente U\ fabbrica fio 
rent ina a Campi Bisenz-o. 
consentendo cosi una ristrut
turazione ed uno sviluppo 
dell'azienda e di conseguen
za un allargamento della ba
se produttiva ed occupazio
nale; far si che par te del
l'area liberata dalla fabbrica 
fosse adib.ta a polmone di 
riequilibrio per una vasta fa
scia del quartiere di Rifredi, 
notoriamente povero d: ver
de pubblico ed infrastruttu
re sociali. L'accettazione di 
questa proposta — dice la 
no ta — che t a n t o dibatt i to 
aveva suscitato fra le stesse 
forze dt maggioranza, con
sente lo avvio di una ope
razione che. prevedendo un 
investimento di quasi 25 mi
liardi. irrobustisce »1 tessuto 
economico cit tadino e com-
prensoriale in un momento 
di grave crisi economica ed 
occupazionale. 

Dibattito 
sui contratti 

Martedì, alle ore 21. pres
so il circolo La Torret ta di 
Molzn del Piano avrà luogo 
u n a conferenza dibat t i to sul 
seguente tema: « I rinnovi 
contrat tuali nell 'attuale si
tuazione economica». La re 
latfone introduttiva sarà te
nuta da Franco Fantini , se
gretario provinciale della 
F i a t 

POLIGRAFICI Domani 
alle 16. nella sala degli in
contri di Palazzo Vecchio, il 
consiglio di fabbrica e ì rap 
presentanti della FULPC (Fe
derazione poligrafici e car
tai) si incontreranno con il 
sindaco, la giunta, i capi 
sruppo consiliari, i parlamen
taci della circoscrizione, i rap
presentanti dei partiti, per 
stabilire le opportune inizia
tive per affrontare la gra
vissima situazione dell'azien-
daSansoni. 

SOFFIANO • LEGNAIA — 
Martedì, alle ore 21, presso 
la scuola Niccolini in via 
di Scandicci, gli assessori 
Bianco, Sozzi, Amorosi, e lo 

assessore provinciale Mila Pie-
ralli, parteciperanno ad una 
assemblea per esaminare la 
proposta di formazione del 
comitato di quartiere Soffia
no - Legnaia. 

ZONA BLU — L'assessore 
alla polizia Mauro Sbordo-
ni comunica che presso lo 
ufficio traffico (Lungarnodel
le Grazie 22) possono essere 
ritirati i contrassegni del cor
rente anno validi per la cir
colazione nella zona blu. Le 
attuali autorizzazioni scado
no il 20 marzo. 

In preparazione delia conferenza agraria regionale 

Domani il Comitato federale sui problemi 
dell'agricoltura con il compagno Macaluso 

Domani, alle 17, è convocata dalla 
Federazione (Via Alamanni) la r iu
nione del Comitato federale per d i 
scutere sul tema: « Agricoltura e svi
luppo economico: verso la IV Confe
renza agraria nazionale del PCI ». 

Introdurrà il compagno Renato Cam
pinoti , responsabile della Commissio
ne agricoltura. Le conclusioni saran
no tratte dal compagno Emanuele 
Macaluso, della Direzione nazionale 
del Partito. 

L'iniziativa cade in un momento 
particolare che vede estendersi nel 
partito l 'approfondimento dei proble
mi di politica agraria 

La rassegna si 

chiude il 21 

Uno stand 
della 

Regione 
Toscana 

alla Fiera 
di Lipsia 

La Regione Toscana allesti
rà anche quest 'anno uno 
s tand colletivo per abbiglia
mento e « Pret-a-porter » al
la Fiera primaverile di Lipsia. 
La Fiera, che si svolgerà dal 
14 al 21 marzo, nei suoi 360 
mila metri quadrat i , di su
perficie espositiva, ospiterà 
oltre 90 mila espositori, in 
rappresentanza di 60 nazioni. 

Una carta della Toscana, 
contenente informazioni sto
riche, di arte, di ambiente, di 
tradizioni, di gastronomia e 
di folclore, è s tata s tampata 
dal settimanale « Panorama » 

in collaborazione con il di
part imento turismo della Re
gione. L'inserto è costituito 
da una carta geografica della 
Toscana con una serie di 
richiami sulle località di m i ? -
giore interesse artistico, una 
sintesi sui parchi naturali e 
sulla civiltà degli etruschi; 
sul retro della carta in te.sti 
separati sono condensate le 
storie dell'arte, una guida ai 
monumenti, una guida gastro
nomica. una presentazione 
del patrimonio naturale ed 
un elenco delle principali ma
nifestazioni storiche e folclo
ristiche. 

Aveva acceso un fuoco in una bacinella adoperando una bottiglia di alcool 

Ragazza trasformata in torcia umana 
Il drammatico incidente alPImpruneta - La boccetta è esplosa e le fiamme l'hanno avvolta procu
randole gravi ustioni in tutto il corpo - E' ricoverata con prognosi riservata al centro ustioni di Pisa 

Una ragazza di 19 anni si 
è trasformata in una t o r c a 
umana nel tentativo di ac
cendere un fuoco per scal
darsi mentre faceva il bagno. 
Il drammatico episodio è ac
caduto questa mat t ina a . r 
Impruneta. 

La giovane si chiama An
namaria Dirindelli, nativa di 
Tavernelle Val di Pesa, Tòl
ta all 'Impruneta, in via Im
pruneta 94. 
. Dalla versione*che la smes
sa ragazza ha dato dei fal
l i , "l'incidente è^àfecàduto v<ìr-
so le 10. ed è s ta to provocato 
dal tentativo di scaldare un 
po' la stanza dove la ragaz
za voleva farsi il bagno. Ave
va versato un po' di alcool 
in una bacinella e gli aveva 
dato fuoco per temperare I' 
ambiente. Poiché la fiamma 
stava ormai consumandosi, 
Annamaria ha deciso di ver
sare dell'altro alcool. Appe
na ha messo in a t to il suo 
proposito però, la fiammata 
si è alzata, l'ha investita sul 
viso e ha fatto scoppiare la 
bottiglietta di plastica. Il li
quido le è caduto addosso e 
le fiamme l 'hanno avvoLM. 
Alle sue urla disperate sono 
immediatamente accorsi ì pa
renti . che l 'hanno trova» a 
trasformata in una torcia u-
mana e hanno tentato di por
tarle i primi soccorsi. La ra
gazza è s ta ta portata i'u.--
genza all'ospedale a bordo 
di una macchina. I medici le 
hanno prestate le prime cu/e 
e hanno riscontrato nella gio
vane ustioni di I. I I e I I I 
grado al volto, al collo, al 
torace, all 'addome e agli-ar
ti superiori e inferiori. L i 
Cirindelli è quindi s ta ta fra-
sferita al centro ustionati di 
Pisa. Le sue condizioni per
mangono tut tavia molto gra-
vi. La prognosi è riservata. 

Un grave incidente è ac
caduto ier. mat t ina in via 
Volani, all'altezza di via 
M.mma: due auto si s o m 
scontrate e ì conducenti sono 
rimasti feriti. Si chiamano 
Melania Orlandi, d: 22 anni. 
ab . tante m via Be'.'.a 7. e S*c 
fano Boni. 23 anni, abitante 
:n v:a Burchiello 14. 

La ragazza, che viazg.ava 
in v:a Villani a bordo di una 
500. ha deciso di svoltare .r. 
v:a Minima, ma la 127 del 
Boni stava sopraggiungendo 
in senso opposto, diretta ver
so p.azza Tasso. L'urto è sta
to inevitabile. Le due auto 
s; sono incastrate l'una nel
l'altra e i due giovani sono 
rimasti imprigionati nelle la
miere. 

Sono stat i immediatamente 
chiamati un'autoambulanza e 
I vigili del fuoco, perché li
berassero la Orlandi e il B> 
ni dalle lamiere delie loro 
vetture. Sono stat i traspor
t a i . all'ospedale San Giovan
ni di Dio. dove i medici han
no r.scontrato nella Orlandi 
una frattura po'.iframmenta
re alla gamba destra, e hanno 
emesso una prognosi di 40 
g.orni. La prognosi per il Bo
ni è di 8 giorni. 

E' ricoverato in fravi con
dizioni all'ospedale San G.o-
vann: di Dio un uomo travol
to da un'auto mentre viagg. i-
va in bicicletta. Si chiama 
Luisi Luzzi. 63 anni, abita :n 
via Dei Chiuso 62. 

Stava t ransi tando per v.a 
dell'Argine Grosso quando è 
s ta to ur ta to da una vettura. 
II colpo lo ha fatto cadere e 
ha picchiato con '.a testa con
tro un'altra vettura che era 
m sosta lungo la s t rada. 

E' s ta to t rasportato all'o
spedale, dove i medici -?1: 
hanno riscontrato t rauma 
cranico, una vasta ferita la
cero contusa alla fronte, frat
tura del setto nasale, trau
ma toracico bilaterale, frat
tura alle coMo'.e e alla cla
vicola. 

Ancora presidiato il «Gambrinus» 
Continua l'assemblea permanente al bar Gambrinus. I 

lavoratori hanno deciso di proseguire la lotta per la difesa del 
posto di lavoro. Com'è noto alla fine di febbraio furono con
segnate 15 lettere di licenziamento e nel contempo la dire
zione non dava nessuna garanzia di riassunzione all 'atto della 
riapertura dell'esercizio, non appena terminati i lavori di s.-
stemazione e di r iammodernamento. La situazione si è ag 
gravata dopo la rottura delle t rat ta t ive In corso. 

Numerosi sono gli a t testat i di solidarietà con le mae 
; s tranze in lotta. La federazione CGIL-CISL-UIL dei po.stele-
> erafonici in un comunicato condanna i metodi anticostituzio-
[ nali che non tengono assolutamente conto dei diritto al lavoro. 
i II documento continua con un appello alle forze politiche e 
| sociali cittadine, all 'amministrazione comunale perché inter 

veneano con tempestività a fianco della lotta dei 15 la\o-
• ratori . 

Prese in esame le questioni sanitarie 

ALLA REGIONE CONTINUA 
L'INDAGINE SUL 

PROBLEMA DELLA PASTORIZIA 
Incontro della seconda commissione con i veterinari comunali e provinciali, con i 
rappresentanti degli istituti zooprotilattici e degli atenei - Le proposte avanzate 

Una quarantina i reati compiuti dalla banda 

Arrestato il quinto complice 
della banda delle parrucchiere 

Il giovane ha partecipato a una sola rapina - Scoperte nuove aggressioni ope
rate dalla e gang » - Presero a pugni una donna per portarle via una borsetta 

E' morto 
il compagno 

Marino 
Braschi 

E" morto all'età di 57 anni il 
compagno Marino Braschi del
la sezione di Fiesole, militante 
esemplare del nostro partito. 
iscritto fin dai tempi della 
clandestinità, stimato da tutti 
i compagni per il suo caratte 
re aperto verso i problemi 
della società, cordiale e gene
roso. infaticabile lavoratore, 
impegnato costantemente nel
la lotta per il socialismo nel 
nostro paese. 

Giungano ai familiari le 
più sentite condoglianze della 
Federazione del Partito e del
la redazione dell'Unità. 

E' s ta to arrestato 11 quinto 
componente della temibile 
banda autrice delle rap.ne al'.e 
parruccher.e. alle profumerie. 
ai cinematografi, di violenze 
carnai; a donne, d; sequestri, 
di scippi. Si t ra t ta di un mi
nore: Simone B. di 15 anni . 
meccanico II ragazzo ha però 
partecipato ad una sola delle 
rapine della banda, quella 
deila profumeria in viale Gm 
doni 123. 

Il dot tor Federico, della 
squadra mobile, ha pertanto 
continuato le indagini per ac
certare chi fosse il quinto 
rapinatore. Si e cosi giunti 
all 'arresto di Simone II ra
gazzo è r.masto a vittima » 
di Pietro Michettt. definito 
come 11 « cervello » della ban
da. l'unico maggiorenne. Si 
mone, infatti, aveva chiesto 
al Michetti un piccolo pre
sti to: 5 000 lire. Il MicheUi 
glielo ha concesso in cambio 
però di un «lavoret toa: la 
rapina alla profumeria. 

Simone ha accettato Nella 
rapina venne utilizzata !a pi
stola lanciarazzi a tamburo 
del ragazzo. A rapina compiu
ta Simone fu anche imbro 
giiato dai suo: compiei . Gh 
dispero che la rap.na aveva 
fruttato 50 mila lire e non 
300 mila come e s ta to denun
ciato »:1 Michetti inventò la 
scusa che la profumeria ave
va denunciato di p.u per via 
deil'assicuraz.one » e a Si
mone vennero date 10 m^a 
lire, mentre il resto venne di 
viso fra gii altri. 

Sono intanto continuate le 
indagini della squadra mobile 
per ricostruire con esattezza 
tutti i reati della banda che 
sarebbero quasi 40 Una 
tessera Ataf ritrovata fra le 
carte del M.chetti. e risul
t a t a appartenente a Laura 
CappelLni che venne azzre 
di ta e rapinata !l 3 marzo m 
via Giovanni Inghlrani. La 
giovane era stata colpita ccn 
un pugno e but ta ta per terra. 

Poichè la donna cercava d; 
nascondere la borsetta sotto il 
proprio corpo 1 del.nquenti la 
avevano presa per i capelli 
e le avevano bat tuto p.u volte 
il viso per terra 

Un'altra rapina l ' hanno 
compiuta l'8 febbraio a Pon-
tassieve. Dopo aver tampi
na to una 500 hanno costretto 
la donna che guidava la vet
tura. Leonora Ridondale, a 
scendere L'hanno picchiata 
e !e hanno portato via 143 
mila lire che custodiva nella 
borsetta 

E' stato anche identificata 
la provenienza dei gic eli: t r i 
vati nel borsetto del Michetti 
al memento dell'arresto Si 
t r a t t a del furto compiuto lo 
stesso giorno dell'arresto. Da 
una vettura in sosta, di pro
prietà di Roberto Colavitra 
che lavora nell'oreficeria di 
San ta Ceni, in v i i Brozz. nu
mero 16 A II valore de: 
gioielli rubati si aggira su: 
cinque milioni. 

Nel novembre scorso la se
conda Commissione Consilia
re della Regione iniziò una 
indagine conoscitiva sui pro
blemi della pastorizia. L'in 
dagine è continuata in que
sti giorni con un incontro — 
— diretto ad esaminare gì; 
aspetti sanitari della questio 
ne — che la Commissione 
ha avuto con i veterinari co
munali e provinciali della Re
gione, con i rappresentanti 
degli istituti zooprofilattìci e 
delle Università di Pisa e 
Firenze. 

Nella introduzione al dibat
tito il presidente della com
missione Rosati lia sottolinea
to che quello sanitario è uno 
dei problemi che deve essere 
affrontato più celermente nel 
settore della pastorizia, sia 
nei suoi appetti generali, sia 
in rapporto ad alcune situa
zioni particolari che si sono 
create negli ultimi tempi. 

Ci s>i deve riferire in par 
ticolare — ha det to Rosa 
ti — al diffondersi, nelle pro
vince di Siena e di Grosseto, 
della mastite gangrenosa. ma
lattia che colpisce le peco'.e 
da latte provocandone la mor
te e la perdita produttiva. 
11 pioblema non è seconda 
rio. se si considera che la 
pastorizia — con 1 suoi 600 000 
capi — sta diventando una 
delle attività maggiormen 
te produttive sul territorio re
gionale. ' 

Gli interventi nel dibattito 
hanno sottolineato l'importati 
za della iniziativa avanzando 
numerose proposte operative. 
Si trat terà innanzitutto di ri
organizzare il settore veteri
nario. costituendo al suo in
terno una sezione specializ
zata sugli ovini. Tra le altre 
proposte, quella di costituire 
un centro regionale per lo 
sviluppo dell'ovicoltura e 
quella di affidare agli isti
tuti zooprofilattici l'incarico 
di studiare un vaccino effi
cace contro la mastite gan
grenosa. 

Il problema della formazio
ne del personale per ì servi
zi sociosanitari è stato og
getto di approfondito esame 
da parte di funzionari 
ed esperti delle Regioni, riu
niti a Firenze nei giorni scor 
si. Le ampie trasformazioni 
in atto nel settore della sicu
rezza sociale, il rinnovamento 
dei servizi sanitari, la ristrut
turazione territoriale ed orga
nizzativa ed ì compiti nuovi 
che ne derivano Rendono in
dispensabili una adeguata 
preparazione e riqualificazio
ne de! personale. 

P a r in presenza ormai, an
che per questo problema, di 
precise norme europee, man
ca un quadro di riferimento 
nazionale. D'altro canto, lo 
stato attuale delle scuole e le 
esperienze compiute impongo
no alle Regioni un collega
mento per giungere a deter
minare indirizzi omogenei. 
Anche per sollecitare a livello 
nazionale la rimozione degli 
ostacoli che impediscono il 
definitivo assetto di que
sto importante problema. 

Gli esperti delle Regioni 
prepareranno un documento 
di proposte da sottoporre agli 
assessori regionali alla sicu 
rezza sociale che si riuniran
no a Bologna entro il mese 
in corso. 

Il consiglio regionale terrà 
seduta martedì prossimo nel
la sede di Palazzo Panciatichi 
con inizio dei lavori alle ore 
10 antimeridiane e alle ore 
16 pomeridiane. Nel corso del
la seduta saranno discusse 
alcune proposte di legge tra 
le quali le norme in mate 
ria di biblioteche e di archi
vi storici. le norme per la 
difesa dei boschi dagli in
cendi. la costituzione di un 
centro di premoltiplicazio-
ne d; materiale viticolo sele 

t z:onato Sarà inoltre esami-
j nata la lezse su: provtedi-
i ment: urgenti per la vmvi 
) nlco'.tura. recentemente rin-
I v.ata dal governo. 

Riunione della 
commissione 

femminile 
E' convocata per martedì 

alle ore 17. nei locali della 
Federazione, la riunione del
la Commissione femminile 
con il seguente od.g.: « Ini-
z.ative del parti to e piano di 
lavoro alla luce del dibatti to 
e delle miz.ative emerse alla 
IV Conferenza delle donne 
comuniste ». Parteciperà la 
compagna Adriana Seroni. 
della Direzione nazionale del 
PCI. 

Dibattito 
sui cattolici 

al « Progresso » 
Martedì alle ore 21. al c:r 

colo «Il progresso» t t . a V.t-
tor.o Emanuele 135» si svol
gerà un dibattito sui tema-
« I cattolici fra impegno so-
c.a'.e e impegno politico » 
Interverranno Alberto Chec 
eh:. m?mbro del CC del PCI: 
L u c a n o Mart.ni. direttore 
della n v ^ t a «Test imonun-
ze •>: L u c a n o Benadusi mem 
bro del CC del PSI 

Dr. MAGLIETTA 
specialista 

Disfunzioni sessuali 
malattia del capelli 

pelli veneree 
VIA ORIUOLO. 4» - Tel. »8.»7t 

F I R E N Z E 

Deboli le proposte politiche 

Si è svolto ieri 
il convegno economico 

della DC toscana 
Ombre, ma anche elementi di novità - Il dibattito 

«Quale Toscana vogliamo»: 
sotto v«^*sto slogan si e te 
mito ieri all'hotel Mediterra
neo un convegno economico 
promosso dal comitato regio
nale toccano della DC L'ini
ziativa e venuta a collocarli 
t ia il pie congresso regionale 
e il congresso che si t e n a 
dopo quello nazionale, non 
poteva poi tare quindi ad al 
cuna conclusione formale co 
si il segretario regionale Hu 
tini ha detto a conclusione 
della sua i dazione ìntiodut 
t u a . 

1! contegno, al quale ciano 
presenti rappresentanti delle 
vane organizzazioni industria 
li associative, degli istituti di 
ricerca e delle forze politi 
che (per il PCI eia presente 
il compagno Andriam del co 
unta to regionale) non ha tut
tavia fornito risposte esau
rienti allo stesso slogan m-
t rodut t i to molte cose sono ri
maste in ombra, in paiticola 
re non è stata fornita una 
analisi delle cause s trut tural i 
e nazionali della crisi che 
at t raversa anche la Toscana: 
da qui hi debolezza della pro
posta politica. Nella sua re
lazione (38 cartelle) Butim hu 
posto l'accento sul fatto che 
il modello toscano facente 
perno sull ' industria tipica 
«grosso ar t ig ianato» non 
regge. E' soggetto agli effetti 
della crisi, che richiede cor
rezioni. 

La relazione — peraltro ca 
rente, come si è detto, sul 
piano dell'analisi e delle con
nessioni t ia la lealtà Toscana 
e quella nazionale e intema
zionale — ha indicato alcuni 
punti , in pai te restando an
corata a precedenti posizioni 
della DC (espresse in o c a 
sione dell'elaborazione delle 
linee di sviluppo regionale i 
particolarmente in ordine al
la politica di aspetto t e rn to 
na ie , in parte introducendo 
elementi di novità, come il 
riconoscimento di una strate 
già per l'agricoltura. Di un 
uso efficace delle risorse mi 
nerarie. del ruolo delle Par
tecipazioni statali, dei proce.s 
si d: neonvei.sione da portare 
avanti 

Dopo un giudizio sullo sfor 
zo di conoscenza dell'I RPET 
<al quale si chiede una anali
si complessiva della realtà 
regionale) e un riferimento ai 
presunti ritardi del processo 
di delega nonché agli stru

menti finanziari regionali i FI 
DI ed ERTACI >. la relazione 
ha concluso con due riferi
menti di carat tere politico e 
metodologico il primo att ie 
ne - - vi e detto — alla con 
un / ione che gnterno ed oppo 
si/ione riguardano i partiti 
politici e non le a w v i a / i o n i 
clic non esistono istituzioni di 
maggio!an/d o di minoianza. 
che le istituzioni .sono contine 
0 limite trd iniziata a di loti i 
e » senso dello stato->. nelle 
quali agiscono i partili poli 
tici perche di let tamente in 
vestiti dalla scmanita popò 
lare >*. 

Una relazione densa di om 
bre e di vuoti, come si è 
detto ma nella quale non 
manc ino elementi di diversità 
un .senno anche questo dei 
processi interni in atto nella 
DC Toscana e che si sono 
fatti sentire anche nella sto 
Mira — che e opei.. ci1 equi
pe — della stessa relazione 
1 vari aspetti della relazione 
sono stati colmati e messi m 
luce dal dibattito che è se 
unito Fra gli interventi «e 
s terni» vanno segnalati quel 
h del presidente delle as 
sociazioni industriali toscani 
Carni («occonono analisi n 
gorase — ha detto - -, una 
sene di misure tra cui quelle 
della politica del credito un 
ruolo diverso delle Partecipa 
zioni s ta ta l i») ; quello di Co 
nestrolli, dell'Alleanza conto 
clini, («La situazione O<ZLTI e 
giunta al limito della soppoi 
labilità »• ; quella di Roberto 
Cat ta i , della confederazione 
CGIL. CISL e U1L. 

Egli ha richiamato .ill'nt 
tenziono sugli effetti della ci . 
si che toccano nuche la To 
s e m a CM) milioni di me d, 
cassa integra/ione; 8 000 li 
cen/.iainentii. La necessita di 
una politica di investimenti 
produttivi, di nconu ' i s ione e 
di riforme, e stata posta ni 
centro del suo intervento, nel 
quale pei al tro sono .stati sot 
tohneati i limiti della politica 
fin qui condotta a livello ii> 
zionale. che richiedono pio 
fondi mutamenti , ì quali coito 
non possono essere affida'. 
alla manovra monetaria S.i 
cium, presidente dell 'IRPET. 
ha sottolineato il \a!ore deli>-
convergenze realizzatesi n e 
processo di regionalizzazione 
cieii'istituto. Mentre .sentiamo 
il dibatti to e ancora in coi so 

I ! 

Inaugurata nei giorni scorsi 

Milano: una sezione PCI 
intitolata a Ragionieri 

Milano ha da qualche gior
no una seziono comunista in
titolata a Krnesto Ragionieri. 
Si trot.i in via Appennini, al 
quartiere San Leonardo, .ip 
pena superato J Gallnratosc 
All'inaugurazione. at t imita 
qualche sera fa. orano pre
senti ].i moglie dello stono» 
scomparso recentemente, il 
sindaco di Sesto Fiorentino. 
compagno Elio Marini, dote 
lo stiKl.osn comun.sta abi ta ta . 
e- il compagno Giuseppe Cai 
Aiti, responsab'le della com 
m.^s ono culturale della Fé 
dora/ione 

AH'.naugura7i'»rio che iia ti-
sto la partecipazione di una 
folla dj compagni e di Simpa
tizzanti, sono jntertorniti an

che i rappresentanti del PSI 
della DC. elell'AXiM. del 
Sl'NIA e di altre organizza 
ZIO'U 

Il compagini (ì.ihr.t li Or 
reildi. segretario della - Ernc 
sto Rag.omeri » ha. tra l 'al 'ro 
.rinunciato (In i nuoti recai 
tati alla sezione -%ono g à rio 
d e i di cm due donne M.-
anche sottolino.it;» che la nuo 
t a se/ione * s.ira nj> rin :•. 
tutti ;!i modo d.i trasformarla 
in un centro di t i ta e .iltiirnle 
o ds>oc .atit.t del quart,. re • 

Hanno pò. pre^o la |>aroIn 
la compagna Pina Raganior . 
il compieno El o Marini e 
Giuseppe Calzati, che hann-r 
ricordato la figura d. Erne-to 
RdEionien. 

Uno stile romantico 
per dire «SI» 

Premio eul'it i ' 
t cortetl* 1979 
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